



シャクナゲ日記

HPもご覧ください→



文責 校長 西山 友一郎

体験入学のお友達が来校しました！！

10月8日（水）から10月10日（金）の3日間、太宰府市立国分小学校から4年生の池田茉由さんが来校しました。一昨年度前から交流が続いており、今回で3回目の来校でした。はじめは、緊張感が漂っていましたが、少しずつ泉第八小学校にもなれてきて、一緒に活動することができました。放課後には、本校の4年生と一緒に遊んだりしながら、泉第八小学校と樅木の自然を満喫していました。

また来てくださいね。待っています。



樅木天満宮大祭のポスターを作成しました！

本校の6年生が、総合的な学習の時間の学習活動として、10月25日（土）、26日（日）に行われる樅木天満宮大祭御夜と大祭を知らせるポスターを作成しました。ポスターに使用する写真や、お知らせの内容など、たくさんの方が大祭に行ってみたいと思ってもらえるようなポスターにしようと大工夫していました。作成した本人も、このお祭りで神楽を舞ったり、太鼓をたたいたりします。10月8日（水）に実施した児童集会においても、樅木天満宮大祭に向けた意気込みを熱く発表しました。なお、このポスターは山女魚荘、平家の里、東山本店と八代市役所泉支所にも掲示していただきました。



行政相談出前講座を行いました！

10月14日（火）に総務省が行っております、「行政相談出前講座」を実施しました。生活等で日頃感じている困り感や不便さ、要望などを感じて終わりではなく、どのように行政に改善をお願いしていったらいいか、行政が行っている取組等を学習し、自身が住んでいる地域のよりよい発展のために自分ができることは何かなどを学習しました。当日は、福岡から行政相談をされている松本様とオンラインでつなぎながら、講師としてお話ししていただきました。この学習を通して、自分が住む地域を良くしていくためには、自分自身が課題をもち自分事として、行政機関を積極的に活用していくことが大切だと学ぶことができました。

